

Münsterfahrt 2013

31.8.2013



Pünktlich kommt das Taxi und - husch, husch - ab auf die Sitze: 1, 2, 3, 4, ... 10. Alle da!



Die Damen machen es sich gemütlich.



Die Fahrt verläuft für alle relaxend!



Münster Hauptbahnhof. Das Ziel ist erreicht
Der Bahnhof ist hübsch restauriert.
Noch so sauber, noch so rein...

Laudato Si,
o mio signore,
laudate Si, o... man
bin ich müde!

So einen Dom
habe ich auf
Texel aber
noch nicht
gesehen!
Dom?! Ein Dom
auf Texel?

Diese
Katholiken bauen
doch recht
schöne
Bungalows

Natürlich geht der Weg vom
Wochenmarkt sofort in den Dom.
Sind doch die meisten Werneraner
Gefolgsleute des Bischofs von
Münster. Außer Sigggi, der ist
Schwabe...



Jetzt bin ich auch mal auf dem
Foto. Ob das diesen kleinen
Bericht noch retten kann, ist
sehr fraglich.
Was soll's!



Schnell kehrt man ein. Schließlich hatte es
die Stadtführung in sich: All diese
Informationen über den Zank zwischen
Bischof und Bürger, über die Wiedertäufer,
die tot am Kirchturm hingen und so weiter und so weiter. Danach sind kühle Getränke und lecker
Essen wirklich angebracht!

Guck sich einer die
beiden an!
Man, so ein Verhalten
würde in Horst nie und
nimmer geduldet
werden!!!

Kuscheln mit Werner!
Was kann es
Schöneres geben?
Vielleicht Kuscheln
mit Rieke?
Äh...



Irgendwann des Nachts geht es nach Hause. Mit einem seligen Lächeln auf den Lippen!